



**MILITER**

## Dandim 0714/Salatiga: Penghargaan Setinggi-tingginya Atas Pengabdian Mayor Inf Masrokan

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.WARTAMILITER.COM](http://SALATIGA.WARTAMILITER.COM)

Feb 15, 2022 - 20:41



*Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE, M, Si Saat Memberikan Sambutan Pada Acara Tradisi Satuan Pelepasan Pejabat Kasdim 0714/Salatiga*

SALATIGA- Setelah mengabdikan selama dua tahun 4 bulan menjabat sebagai Kepala Staf Kodim 0714/Salatiga, Mayor Inf Masrokan yang beralih tugas di Korem 073/Makutaram sebagai Kepala Penerangan Korem 073/Makutarama,

yang ditandai dengan Tradisi Pelepasan yang dipimpin Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf. Ade Pribadi Siregar S.E, M.Si di Aula Kodim 0714 jalan Diponegoro No 35, Salatiga. Selasa, (15/02/2022).



Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar S.E M.Si, pada kesempatan tersebut, menyampaikan apresiasi dan penghargaan yang setinggi-tingginya atas dedikasi dan loyalitas Mayor Inf Masrokan selama mengabdikan dan menjabat Kepala Staf Kodim 0714/Salatiga selama dua tahun lebih.

Atas nama pribadi dan Komando, saya mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan loyalitas Mayor Inf Masrokan selama bertugas dan menjabat Kasdim 0714/Salatiga", ucapnya.

Yang telah membawa perkembangan dalam membantu tugas dan tanggung jawab Komandan Kodim 0714/salatiga ke arah yang lebih baik dan mewakili seluruh anggota Kodim 0714/Salatiga menyampaikan terima kasih, mudah-mudahan pengalaman berharga yang telah diperoleh selama bertugas di Kodim 0714/salatiga dapat dijadikan sebagai bekal dalam mengemban tugas di tempat yang baru nanti.

"Komunikasi yang sudah baik ini jangan sampai hilang begitu saja, tingkatkan silaturahmi sehingga dengan silaturahmi kita masih dapat berkomunikasi dengan baik" pesan Dandim.

Tidak lupa Dandim juga mengucapkan terimakasih dan penghargaan kepada Ny Masrokan atas kesetiiaannya yang telah mendampingi suami selama ini dan ikut membantu kepengurusan di Persit Kartika Chandra Kirana cabang XXXV Kodim 0714/Salatiga, sehingga kegiatan Persit dapat berjalan dengan baik sesuai tugas dan tanggung jawabnya.

Sebelum acara berakhir, Mayor Inf Masrokan beserta istri, menyampaikan

ucapan pamit dan undur diri dari tugas sebagai Kasdim 0714/Salatiga.

Penyerahan piagam penghargaan dan cinderamata oleh Dandim beserta Ketua Persit KCK Cabang XXXV Ny Novita Ade Pribadi Siregar kepada Mayor Inf Masrokan bersama istri yang diiringi ucapan selamat jalan oleh Dandim beserta Ketua Persit KCK Cabang XXXV yang diikuti seluruh tamu undangan menjadi acara penutup tradisi pelepasan Kasdim 0714/Salatiga.

Editor : Yudha/Pendim0714